

Pressemitteilung Nr. 237

09.07.2024

Stadt saniert Albert-Schweitzer-Straße in den Sommerferien

Die Kreisstadt Neunkirchen saniert ab Montag, 15. Juli, den Gehweg in der Albert-Schweitzer-Straße. Zur Verkehrssicherung wird die stark beschädigte Asphaltoberfläche des Gehwegs auf Höhe des Gymnasiums am Krebsberg auf einer Länge von rund 220 Metern durch ein Verbundsteinpflaster ersetzt. Zudem werden mehrere Randsteine der Gehwegeinfassung ausgetauscht und die Straßenbeleuchtung wird erweitert.

Um den Schulbetrieb nicht zu behindern, werden die Arbeiten während der Schulferien ausgeführt. Sie dauern voraussichtlich bis Freitag, 23. August, und finden unter Vollsperrung der Fahrbahn in dem betroffenen Bereich statt. Eine Umleitung des Verkehrs wird eingerichtet. Die Sanierungskosten belaufen sich auf rund 85.000 Euro.

Tel.: (06821) 202-129 / -113

E-Mail: presse@neunkirchen.de

Internet: www.neunkirchen.de